

divin, et l'esprit de foi, ravivé aux rayons de ce brasier ardent, pénétrerait de nouveau toutes les âmes et les ramènerait à la pratique des vertus chrétiennes qui ont fait dans le passé la force de notre cher pays.

Cette seule pensée, la prévision de bienfaits si grands, suffira, chers collaborateurs, à me garantir votre concours dévoué et infatigable. Oui, tous ensemble, nous prierons le Sacré-Cœur de veiller sur nous, sur les âmes dont la garde nous est remise, sur les familles chrétiennes, sur toutes les paroisses qui composent ce diocèse. Nous prierons ainsi chaque jour, et nous nous efforcerons de faire contracter aux fidèles cette même habitude de la prière quotidienne au Cœur de Jésus.

Mais il est un mois que le Seigneur s'est choisi à lui-même pour faire monter vers son Cœur un culte spécial et plus solennel, c'est le mois de juin, le mois du Sacré-Cœur. Pendant ce mois, il semble que la poitrine du Sruveur, toujours présent dans nos tabernacles, est plus large ouverte, que son cœur, trésor inépuisable de tendresse et de miséricorde, y resplendit davantage, et se montre plus compatissant et plus prodigue de ses grâces. Nous ferons donc du mois de juin l'époque par excellence de notre dévotion envers le Sacré-Cœur.

Je règle, à cet effet, que dans chaque église paroissiale et dans chaque chapelle où se fait l'office divin, auront lieu, tous les jours du mois de juin, des exercices publics pendant lesquels le divin Cœur de Jésus sera honoré d'une façon plus particulière.

Ces exercices pourront consister, soit en de pieuses lectures ou des prières faites le soir et suivies de la bénédiction du Très Saint-Sacrement, soit, tout au moins, dans quelque prière au Sacré-Cœur dites le matin après la sainte messe.

Pressez vos paroissiens d'assister en grand nombre à ces exercices, encouragez-les à y venir en leur démontrant toute l'excellence et les avantages inappréciables de la dévotion au Sacré-Cœur. Rappelez-leur surtout que, d'après la promesse formelle de Notre-Seigneur à la Bienheureuse Marguerite-Marie, cette dévotion est un gage certain de bonheur en cette vie et dans l'autre.